
お寄せいただいた意見や要望について 

意
見
・
要
望
の
内
容 

終活について考えており、自然豊かなみどり市に、前橋市の嶺公園のような埋葬地

ができないか。また、このような意見が他の人から出ていないか。 

市
か
ら
の
回
答 

  

公営墓地の要望について同様のご意見があるかとのご質問ですが、本市では過去に

2 件ほどご意見をお寄せいただいております。 
誰もが老いた先にある避けられない人生の締めくくり、また、その後の安住地につ

いて考えることは、とても大切なことと思います。 
現在本市において公営墓地はなく、建設の計画もありませんが、家族観の変化やラ

イフスタイルの多様化に伴い、埋葬に対する考えや墓地の形態も多様化してきている

ことから、社会情勢の変化も見ながら、広く墓地の在り方も含めて慎重に検討してま

いりたいと考えておりますので、ご理解いただけますようよろしくお願い申し上げま

す。 

 


